
 

 

令和４年度 第４回教育研究審議会議事録 

 

日 時  令和４年７月２８日（木）１５：００～１６：１０ 

場 所  池田キャンパス大会議室 

出席者  早川正幸理事長、丹沢竜副理事長、吉田雅彦理事、渡邊裕子理事（保健センター長兼務）、

熊谷隆一国際政策学部長、高野牧子人間福祉学部長、名取初美看護学部長、遠藤みどり

看護学研究科長、安達義通地域研究交流センター長（国際教育研究センター長兼務）、吉

田均キャリアサポートセンター長、申龍徹総合政策学科長、萩原孝恵国際コミュニケー

ション学科長、柳田正明福祉コミュニティ学科長、池田充裕人間形成学科長、宗村弥生

教授、平田良江教授 

配布資料 

 回収資料１ 客員教員の委嘱について 

 資料２ 公立大学法人山梨県立大学授業料等に関する規程の改正について 

 資料３ 労働時間短縮の取り組みについて 

資料４ 令和４年度自己点検・評価について 

 資料５ 令和４年度学生の定期健康診断結果について 

 資料６ 令和４年度奨学金等貸与者・受給者数について 

資料７ 館内消毒（害虫駆除）の実施について 

 当日資料 内々定状況の報告（６月末現在） 

当日資料 センターの利用状況（６月末現在） 

当日資料 ２０２５（令和７）年度入学者選抜試験の設計趣旨及び主要な変更点とその概要 

 

 

令和４年度 第３回教育研究審議会議事録について確認を行った。 

 

【審議事項】 

１．客員教員の委嘱について 

奥秋理事から、客員教員の委嘱について（回収資料１）により提案があり、審議の結果、原案

どおり承認された。 

２．公立大学法人山梨県立大学授業料等に関する規程の改正について 

吉田教育本部長から、公立大学法人山梨県立大学授業料等に関する規程の改正について（資料

２）により提案があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

【報告事項】  

１．各学部、研究科 

 (1) 国際政策学部 

  熊谷国際政策学部長より以下の報告があった。 

① 学生の異動について 

学生の異動について報告がなされた。 



 

 

 

 (2) 看護学部 

  名取看護学部長より以下の報告があった。 

  ① 令和４年度看護学部臨床教授等の称号付与について 

    令和４年度看護学部臨床教授等の称号付与について報告がなされた。 

 

２．理事 

奥秋理事より以下の報告があった。 

  ① 労働時間短縮の取り組みについて（資料３） 

資料により、労働時間短縮の取り組みについて、各種会議の日程など、奥秋理事を中心と

して調整を図ることが報告された。 

 

  丹沢副理事長より以下の報告があった。 

  ① 令和４年度自己点検・評価について（資料４） 

    資料により、令和４年度自己点検・評価について報告がなされた。 

 

３．保健センター 

  渡邊保健センター長より以下の報告があった。 

  ① 令和４年度学生の定期健康診断結果について（資料５） 

資料により、令和４年度学生の定期健康診断結果について報告がなされた。 

 

４．キャリアサポートセンター 

吉田キャリアサポートセンター長より以下の報告があった。 

  ① 内々定状況の報告（６月末現在）について（当日資料） 

    資料により、内々定状況の報告（６月末現在）について報告がなされた。 

  ② センターの利用状況（６月末現在）について（当日資料） 

    資料により、センターの利用状況（６月末現在）について報告がなされた。 

 

５．学生厚生委員会 

吉田理事より以下の報告があった。 

① 令和４年度奨学金等貸与者・受給者数について（資料６） 

資料により、令和４年度奨学金等貸与者・受給者数について報告がなされた。 

 

６．入試委員会 

  渡邊理事より以下の報告があった。 

  ① ２０２５（令和７）年度入学者選抜試験の設計趣旨及び主要な変更点とその概要について 

(当日資料) 

資料により、２０２５（令和７）年度入学者選抜試験の設計趣旨及び主要な変更点とその

概要について報告がなされた。 



 

 

７．その他 

丹沢副理事長より以下の報告があった。 

  ① 館内消毒（害虫駆除）の実施について（資料７） 

    資料により、館内消毒（害虫駆除）の実施について報告がなされた。 

 

  吉田理事より以下の要請があった。 

  ① 年度計画の進捗状況の確認について 

    本年度の年度計画の進捗状況についての確認を要請するとともに、実績の記載について注

意すべき点が報告された。 

 

  ② 新型コロナウイルス感染症対応について 

    新型コロナウイルス感染症への本学の対応については、レベル変更はしないが、学生への

指導等の徹底について要請があった。 

 

  事務局から以下の報告があった。 

  ① 教育研究審議会の準備方法の変更について 

    次回から、会議資料の紙での印刷をやめ、各自電子端末を持参して閲覧する形式に変更す

る旨の報告がなされ、同意を得た。 


